

NIEDERSCHRIFT

der öffentlichen Verhandlungen des Ortschaftsrates Waldachtal-Lützenhardt am 16. Juni 2020

TOP 1 Bürgerfragestunde

Es waren keine Bürger anwesend, deshalb gibt es nichts zu protokollieren.

TOP 2 Bekanntgabe der in der nichtöffentlichen Sitzung am 17. März 2020 gefassten Beschlüsse

Wegen der Corona-Pandemie wurde die Sitzung kurzfristig abgesetzt.

TOP 3 Baugesuch (vorsorglich)

Der Tagesordnungspunkt wurde abgesetzt, es wurde kein Baugesuch eingereicht.

TOP 4 Zone 30 für alle Wohn- und Nebenstraßen in Lützenhardt

Ausführlich beriet das Gremium den Antrag eines Anwohners aus dem Hohlweg auf Einrichtung einer 30er Zone.

Um eine Entscheidung treffen zu können, wurden alle Straßen in Lützenhardt unter Beachtung folgender Kriterien analysiert:

Straßenbreite, Übersichtlichkeit, parkende Fahrzeuge und Verkehrsaufkommen.

Tempo 30 gilt bereits in der Maierhof-, Heufeld-, Forchenwald-, Breitenbachstraße und im Baugebiet Straußenbühl.

Der Ortschaftsrat kam zu dem Ergebnis, dass aus verkehrstechnischen Gründen und zur Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer in den Wohn- und Nebenstraßen in Lützenhardt durchgängig Tempo-Zone-30 eingeführt werden soll.

Der Ortschaftsrat bittet um Verständnis und um Akzeptanz der Entscheidung. Der Beschluss wurde mehrheitlich gefasst. Zustimmung: 6 x Enthaltung: 1x

In der Ortsdurchfahrt bleibt es bei Tempo 40 in der Haupt- und Kirchbergstraße.

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, den Antrag zur kommenden Verkehrsschau beim Landratsamt anzumelden.

TOP 5

Bekanntgaben und Verschiedenes

Bürger bemängeln, dass der Fußgängerüberweg an der Waldachbrücke in Richtung Treff 3000, Schule, Kinderhaus und Omnibusbahnhof **nicht barrierefrei ist**.

Dies sollte im Hinblick auf die zukünftigen Maßnahmen in diesem Bereich berücksichtigt werden.

Im Haushaltsplan 2021 soll der Umbau barrierefreier Übergang berücksichtigt werden.

Die Anwohner der Willig-König-Straße beklagen sich über die permanente Lärmbelästigung beim Biotop, das durch die Renaturierung der Waldach entstanden ist. Sie fordern die Gemeinde auf hier etwas unternehmen.

Die Anwohner der Waldachstraße sehen eine große Gefahr bei der Durchfahrt von Langholzfahrzeugen. Sie beantragen ein Durchfahrtsverbot für Langholzfahrzeuge.

Die Gemeinde wird das Anliegen zur nächsten Verkehrsschau anmelden.

Es kam die Nachfrage, weshalb das Halte- und Parkverbotschild im Hohlweg noch nicht aufgestellt wurde. Bei der Verkehrsschau im Juli 2020 wird über den Antrag entschieden.

Die Minigolfanlage Lützenhardt ist ab 27. Juni 2020 täglich von 15.00h – 20.00h geöffnet.